

16 Provinces

**Célébration du 12 mars en différé à Mbigou...
Sous le signe du renforcement de l'unité**



Coupure du ruban de la foire agricole...



... qui a mis en exergue quelques potentialités locales.



Prestation des groupes socioculturels.

Félicien NDONGO

Mbigou/Gabon

DEUX jours ont été mis à profit dernièrement par les Pdgistes du département de la Boumi-Louétsi, en général, et ceux du premier siège, à Mbigou, pour célébrer en différé, de façon symbolique, dans la ferveur et l'unité, le 12 mars marquant les 50 ans du Parti démocratique gabonais (PDG). Trois temps forts ont marqué ces moments : animations des groupes socioculturels (Ignonga, Moutsokini, La Zone, les danses traditionnelles, L'ngwala et Bodi, etc. Puis les communications à la place des fêtes, présentées par le secrétaire départe-

mental, Marcelin Biyamba Mouketou, le membre du bureau national de l'Union des femmes du PDG (UFPDG), Alice Amiar Ovenga, le membre du bureau politique (MBP), Alain Bouka Manganda. Enfin, l'ouverture de la première Foire agricole des produits du terroir (Faprot), sur l'esplanade de l'Hôtel de ville, sous le haut parrainage du MBP. De Biyamba Mouketou, on retient sa volonté de renforcer davantage l'unité du parti à travers les structures de base. C'est pourquoi, tout en remerciant les instances décisionnelles du PDG pour sa récente nomination, il a lancé un appel aux militants, afin qu'ils se mobilisent le moment venu pour s'inscrire sur les listes



La marche de soutien au "distingué camarade président" du PDG.

électorales, en vue des prochaines législatives. Le MBP s'est réjoui de la forte mobilisation qui s'est véritablement manifestée à travers l'engouement des militants, à la suite de leurs messages d'unité. Un

signal fort de la revitalisation et de la régénération, cheval de bataille à l'adhésion de la politique du "distingué camarade président", Ali Bongo Ondimba. C'est pourquoi, il a rappelé

aux Boumilois, épris d'unité et de tolérance, la nécessité de se serrer les coudes, pour le développement de Mbigou. « Je n'ai aucun problème pour travailler de manière concertée avec tout le monde dans la transparence et le respect des uns et des autres », a-t-il déclaré. Dans cette optique, le membre du bureau national de l'UFPDG, Alice Amiar Ovenga a fait son mea-culpa, disant qu'elle n'avait aucun problème particulier avec d'autres cadres du parti originaires de Mbigou. « Pour ma part, devant tous les militants présents, je demande pardon à ceux que j'ai offensés », a-t-elle dit en toute humilité. Estimant par la suite: « si d'aventure c'est moi qui suis à l'origine de

certaines déboires du parti, ensemble rectifions le tir. » Une démarche très appréciée par les instances locales du PDG, qui souhaitent que la restauration de la discipline au sein du parti soit désormais l'affaire de tous. D'où l'appel à l'unité, à la fraternité et à l'amour des uns envers les autres, lancé par Alain Bouka Manganda. Une marche de soutien à la politique du "distingué camarade président", la coupure du ruban symbolique de la foire par Alice Amiar Ovenga et le MBP, la visite des différents stands où de nombreux agriculteurs et éleveurs ont exposé leurs produits, ont constitué les derniers actes du 12 mars 2018 à Mbigou.

**... et au 1er siège du département de Mougoutsi (Nyanga)
Appel à la responsabilité des militants**

G.R.S.N

Tchibanga/Gabon

Réunis dernièrement autour du membre du bureau politique et élu du premier canton du département de Mougoutsi, Alexis Boutamba Mbina, les Pdgistes de cette circonscription politique ont symboliquement célébré, en différé, au village Nzienzili, le 50e anniversaire de la création du Parti démocratique gabonais (PDG).

NZIENZILI : c'est la localité que les Pdgistes du premier canton, deuxième siège électoral du département de Mougoutsi, ont choisie cette année pour célébrer le 12 mars, organisé en différé, avec comme invité de marque, le secrétaire national en charge de l'animation politique dans la province de la Nyanga, Henry Michel Nze Mendome. Comme à l'accoutumée, membres du Conseil national et du Comité central, bureau fédéral, militants, élus locaux et cadres de la contrée, ont répondu massivement à cette occasion



Le membre du bureau politique, Alexis Boutamba Mbina (g), et quelques cadres du parti...

autour de leur élu à l'Assemblée nationale, Alexis Boutamba Mbina, par ailleurs membre du bureau politique. Tout a commencé par l'exécution de l'hymne du parti, avant que le député ne déclina les recommandations du secrétariat exécutif, à travers sa note d'orientation. « Aujourd'hui, le distingué camarade président Ali Bongo Ondimba a une ambition, c'est l'émergence du Gabon. Chaque militant du premier canton, où qu'il se trouve, doit l'accompagner

dans cette mission », a déclaré le parlementaire. Il s'est dit satisfait de ce qu'est devenu le premier canton, autrefois malmené à cause des différences entre ressortissants d'une même contrée. Aujourd'hui, les populations se sont rapprochées à travers une dynamique unitaire. Ce sont donc les vertus de paix qu'il voudrait voir s'enraciner pour le développement du canton. Toutefois, il a déploré le retour de certains prédateurs

qui tendent à s'afficher en plus communs diviseurs, à cause des assouvissements politiques. Des comportements pour lesquels, dans le jeu du passé, cette contrée a beaucoup souffert. Or, pour le membre du bureau politique, l'alternance interviendra et se fera. Aussi, a-t-il invité ses camarades à afficher un comportement responsable. « Un parti vit. Pour le démontrer, il faut l'exemplarité des moments que nous vivons ici au village Nzienzili », a renchéri

M. Boutamba. Comme partout où il s'est rendu, le secrétaire national, Henry Michel Nze Mendome, a commenté les mérites du concept des 2R (Régénération et Revitalisation) du parti, avec la place qu'il ouvre à la base pour une expression encore plus démocratique. Outre les prestations des groupes socioculturels, ces manifestations ont été aussi marquées par une marche de soutien au président du parti, Ali Bongo Ondimba.

A côté de cette animation, la santé avait également ses droits. Les militants et les populations ont eu droit, dans un premier temps, à une large sensibilisation à la pandémie du VIH/Sida et ses méfaits, à travers l'implication du comité provincial de lutte contre le Sida et les IST, conduite par son coordonnateur, Guy-Roger Mouth Bouity Manguila. Puis, s'en est suivie une séance de dépistage gratuit, volontaire et anonyme, assorti d'une distribution de préservatifs.



... peu avant la séance de dépistage du VIH/Sida.